

# CHI Classics: Weltcupfinals 2028 finden erneut in Basel statt

Nach der Austragung in diesem Jahr findet die grösste Pferdesportveranstaltung der Schweiz erneut in Basel statt.



Bild: Longines CHI Classics Basel

Die FEI World Cup Finals 2028 werden erneut in Basel ausgetragen. Der internationale Pferdesportverband FEI vergab das Weltcupfinale vom 5. bis 9. April 2028 an Basel. In den Disziplinen Springen, Dressur und Voltigieren wird Basel damit wieder zum Zentrum des internationalen Pferdesports, wie der Medienmitteilung der Veranstalter zu entnehmen ist.

Den Ausschlag für den Zuschlag gab «die erfolgreiche Premiere im Jahr 2025». Die CHI Classics Basel Ltd. habe mit Organisation und Durchführung überzeugt, was zu einer erneuten Bewerbung und Vergabe führte.

Thomas Straumann, Präsident des Organisationskomitees, spricht von einer grossen Anerkennung und betont den Anspruch, auch 2028 ein Turnier «auf höchstem Niveau» auszurichten. Auch Swiss Equestrian begrüsst den Entscheid: Verbandspräsident Damian Müller sieht darin ein starkes Signal für den Schweizer Pferdesport.

Regierungspräsident Conradin Cramer hebt in der Mitteilung die Bedeutung der Weltcupfinals für den Standort Basel hervor. Die erneute Austragung stärke die internationale Ausstrahlung der Stadt und unterstreiche ihre Rolle als «etablierte Gastgeberin von Spitzenanlässen». (mei)